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Protokoll 

der Jahreshauptversammlung des 

Vereins der Freunde und Gönner der Freiwilligen Feuerwehr Nastätten 

am 10.03.2023 im Bürgerhaus Nastätten um 20:00 Uhr 

 

Der Vorsitzende Bernd Wagner, eröffnete um 20:02 Uhr die Jahreshauptversammlung und begrüßte die 

Anwesenden. 

Ein besonderer Willkommensgruß galt Herrn Stadtbürgermeister Ludwig, der Kraft Satzung ebenfalls 

Mitglied im Vorstand des Vereines ist, sowie als Vertreterin der Verbandsgemeinde Nastätten Frau 3. 

Beigeordnete Bärz, die in Vertretung für Bürgermeister Güllering anwesend war. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde dem verstorbenen Mitglied Hans-Jürgen Barschdorf gedacht. 

 

Nach dem Verlesen der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 04.05.2022, zu der keine 

Einwände vorgebracht wurden, gab der Vorsitzende seinen Tätigkeitsbericht des Vereines im 

vergangenen Jahr ab. 

 

Im Berichtszeitraum vom 04.05.2022, der letzten Jahreshauptversammlung, bis heute, fand eine 

Vorstandssitzung statt. Darüber hinaus erfolgte eine Abstimmung der Vorstandsmitglieder über Telefon, 

wenn nötig statt. 

Der Verein verfügte mit Stand vom 04.03.2023 über 128 Vereinsmitglieder und 27 Spender. 

 

 

 

Niederschrift zur 

Jahreshauptversammlung 
Freunde und Gönner der Freiwilligem Feuerwehr Nastätten e.V. 

am 10.03.2023 um 20:00 Uhr 
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Folgende Anschaffungen wurden seit der letzten Versammlung getätigt: 

21 Sätze Uniformen, 15 St. Herren, 6 St. Damen, teilweise schon geliefert. 

4 Hemden 

2 Atemschutzüberwachungstafeln 

1 Programmiergerät für Chips Türschlösser 

1 Rollcontainer für Planspielplatte 

Kosten für Fahrzeugdesign Rüstwagen und Löschfahrzeug-Kats 

3 Zuschüsse für Feuerwehrsicherheitsstiefel 

 

Anschaffungen Jugendfeuerwehr: 

Kostenübernahme Tagesausfug in den Klettergarten in Bendorf Sayen 

Fahrzeugdesign für unser Jugendfeuerwehrauto (Kosten wurden von der Firma Heymann übernommen) 

 

Die Kassiererin des Vereines, Ursula Strobel gab danach den Kassenbericht für das Jahr 2022 ab. 

 

Die Kassenprüfer Manuel Bingel, Marcel Röhrig und Sebastian Wagner haben die notwendige 

Kassenprüfung für das Jahr 2022 durchgeführt. Dabei wurde eine ordnungsgemäße Führung der 

Kassengeschäfte festgestellt. Die Entlastung des Vorstandes wurde hiermit beantragt. 

Die Versammlung folgte dem Vorschlag einstimmig, mit fünf Enthaltungen. 

 

Als Kassenprüfer für das neue Jahr wurden Lutz Heidecker, Jonas Schell, Dominik Kortus einstimmig 

gewählt. 

Karlheinz Hartenfels spricht das Thema Anschaffungen für das Jahr 2023 an. Der Förderverein hat seit 

seinem Bestehen und in den letzten Jahren nicht unerhebliche Summen in die Ausstattung und 

Sicherheit der aktiven Wehr und der Jugendfeuerwehr investiert. Für das Jahr 2023 sind folgende 

Anschaffungen geplant oder bereits realisiert: 

 

Funktionswesten (Rüstwagen und Löschfahrzeug-Kats) wegen defekten Klettverschlusses 

Wetterschutzjacken, sowie Dienstjacke und Shirt für ein einheitliches Auftreten aller Mitglieder bei 

Veranstaltungen 

Teleskop-Rettungszylinder Weber RZT 2-1360 E-Force 2 inkl. Akku, als Ergänzung Rettungssatz 

Hilfeleistungslöschfahrzeug 
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Schwelleraufsatz für breitere Schweller von PKW, bei der Unfallrettung 

Druckplatten, vorne gezackt und hinten gewinkelt, zur Ergänzung bei der Unfallrettung 

Handsprechfunkgerät Digital für den Gruppenführer vom Hilfeleistungslöschfahrzeug 

25 Spinde für die Jugendfeuerwehr (Anschaffung geplant für das neue Gerätehaus) 

 

Der Vorstand bittet die Versammlung um eine kurze Billigung der Anschaffungen und um Abstimmung, 

ob so verfahren werden soll. Dies wird einstimmig aus der Versammlung so wiedergegeben. 

 

Der Wehrführer Florian Strobel bedankte sich für die Arbeit des Fördervereines und die gute 

Zusammenarbeit. 

Sebastian Wagner sprach im Namen der Jugendfeuerwehr ebenfalls seinen Dank für die gute 

Zusammenarbeit mit dem Förderverein aus. 

Stadtbürgermeister Marco Ludwig teilte mit, dass die Kerb für das Jahr 2023 stattfinden wird. 

Die 3. Beigeordnete der Verbandsgemeinde Nastätten, Nadine Bärz dankt auch im Namen der 

Verbandsgemeinde für die Arbeit des Fördervereins. So können Anschaffungen und Materialien 

beschafft werden, die von der Verbandsgemeinde nicht zur Verfügung gestellt werden. 

 

Der Vorsitzende dankte allen Teilnehmern für die Teilnahme und guten Beiträge. Er schloss die 

Versammlung um 20:50 Uhr. 

 

 

 


